
 

警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名 令和３年度第２回中津川警察署協議会 

開催日時 

交通警察活動状況の視察 

令和３年10月14日 木曜日 午後２時00分から午後２時50分まで 

岐阜県警察音楽隊の活動状況の視察 

令和３年10月14日 木曜日 午後２時50分から午後３時25分まで 

協議会 

令和３年10月14日 木曜日 午後３時30分から午後４時25分まで 

開催場所 中津川市茄子川1126番地の４ 東濃自動車学校 

出席者 委員（７人）、警察署（６人） 

議事概要 

１ 交通警察活動状況の視察 

２ 岐阜県警察音楽隊の活動状況の視察 

３ 議事 

（１）第１号議案 

   中津川警察署管内の概況説明 

（２）第２号議案 

   提言、意見要望等に対する説明 

   街頭防犯カメラ設置促進補助金について 

   【生活安全課長】 

    岐阜県警察街頭防犯カメラ設置促進補助金交付要綱を説明。 

   【委員からの提言】 

    防犯カメラの効果は大きい。価格も安価となり、設置方向等も検討する

ことで、より効果が期待できる。事業所や商工会議所としても協力してい

きたい。 

   【回答～署長】 

    選定箇所等を検討する旨回答。 

（３）第３号議案 

   意見交換 

  ア 詐欺に関する相談の程度（些細なことでも可能か）。 

   【回答～生活安全課長】 

    どんな些細なことでも可能である旨説明。 

  イ ショートメールに料金未納のメールが届き放置していことも相談して良

いのか。 

   【回答～署長】 

    どんなことでも相談して欲しい旨説明。 

  ウ 矢印式信号機の効果は大きく事故抑止につながっている。 

   【回答～署長】 

 



    効果が出てきている旨説明。 

  エ 地元スーパーの広告に中津川署の記事とＱＲコードが掲載され、ホーム

ページへアクセスでき、良い試みである。 

   【回答～署長】 

    警察活動の浸透を図るため、今後もより良い情報発信に努める旨説明。 

  オ 独居老人家庭への訪問活動では、どのように把握しているのか。 

   【回答～生活安全課長】 

    交番、駐在所の地域警察官による巡回連絡などで独居老人家庭を把握し

ている旨説明。 

  カ 犯罪や交通事故発生状況にコロナの影響はあるのか。 

   【回答～署長】 

    コロナになり，走行車両の減少により車両速度が速くなったこと、家飲

み等で飲酒運転が増加したこと、空き店舗や別荘等、人のいない場所を対

象とした侵入盗が発生している旨説明。 

  キ 地域のケア会議や高齢者等の弱者を対象とした事業所等との連携は。 

   【回答～署長】 

    市役所や地域安全指導員等との連携があり、今後は、事業所との連携に

も参加していく旨説明。 

  ク 以前、横断歩道上での事故を目撃したことがあったが、最近では見なく

なり安心している。 

   【回答～署長】 

    岐阜県は、横断歩道での歩行者妨害が多い。今後も取締りを強化して事

故抑止に努める旨説明。 

４ 署長あいさつ 

５ 閉会 

 

 

 

   ※必要に応じ資料を添付すること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



交通警察活動（シルバーセーフティドライビングスクール）の視察状況 

 

同  上 

 



岐阜県警察音楽隊活動の視察状況 

 

同  上 

 



警察署協議会全体の状況 

 

                  同  上 

 


